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ATA N.º 2/2020 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE, 

REALIZADA NO DIA 13 DE JANEIRO DE 2020 

 

Aos treze dias do mês de janeiro do ano dois mil e vinte, nesta cidade de Peniche e Sala de Sessões 

dos Paços do Município, com a participação dos Excelentíssimos Senhores Henrique Bertino 

Batista Antunes, Presidente, Ana Rita Trindade Petinga, Vice-Presidente, Mark Paulo Rocha 

Ministro, Manuel Quinta Martins Salvador, Cristina Maria Luís Leitão, Jorge Manuel Rosendo 

Gonçalves e Rogério Manuel Dias Cação, Vereadores, reuniu-se, ordinariamente, a Câmara 

Municipal de Peniche, com a seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------------------  

 ------------- 1.º - Aprovação de atas de reuniões anteriores.-----------------------------------------------  

 ------------- 2.º - Período de antes da ordem do dia. --------------------------------------------------------  

 ------------- 3.º - Ordem do dia: -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística: -------------------------------------------  

 ------------------- 1) Estudo de Alinhamentos para a Estrada dos Remédios, em Peniche – Pelouro 

do Planeamento e Urbanismo; --------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 2) Pedido de licenciamento para construção de moradia unifamiliar, com garagem 

e churrasqueira, para o prédio sito na Rua Frei João da Santíssima Trindade, n.º 16, em Geraldes, 

apresentado em nome de Sara Cristina Nunes Santos – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ---  

 ------------------- 3) Pedido de licenciamento para ampliação de armazém para pescado, para o 

prédio sito no Porto de Pesca de Peniche - Armazém 41, em Peniche, apresentado em nome de 

Maria Custódia Alves & Filhos, L.da – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; -----------------------  

 ------------------- 4) Pedido de licenciamento para demolição de prédio, sito na Rua Latino Coelho, 

n.º 30, em Peniche, apresentado em nome de José Manuel Veríssimo dos Santos – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo; ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 5) Pedido de informação prévia sobre a viabilidade para construção de moradia 

para acolhimento residencial de idosos, a implantar no prédio sito na Rua do Ribeirinho, em 

Coimbrã, apresentado em nome de Maria do Carmo Dias Santos Cavalheiro – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo; ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 6) Pedido de licenciamento para construção de uma garagem, para o prédio sito 

na Rua Cruz da Légua, no Alto Foz, apresentado em nome de Vítor José Jorge Ferreira – Pelouro 

do Planeamento e Urbanismo; --------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 7) Empreitada de reabilitação do edifício da antiga central elétrica para Centro 

Cívico e Intergeracional de Peniche (Processo n.º 421.B6/OM) - Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo;------------ -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 8) Empreitada de reabilitação do edifício da antiga central elétrica para Centro 

Cívico e Intergeracional de Peniche (Processo n.º 421.B7/OM) - Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo;--------------- ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Ocupação do espaço público e publicidade:-----------------------------------------------  

 ------------------- 9) Ocupação de espaço público com esplanadas, no Largo Dr. Manuel Pedrosa e 

ruas confinantes, em Ferrel – Pelouro da Administração Geral; -----------------------------------------  

 ------------------- 10) Hasta pública para ocupação de espaço público para o exercício da atividade 

de prestação de serviços de restauração e bebidas não sedentárias no concelho de Peniche, Parque 

de Merendas, sito na Vila de Atouguia da Baleia– Pelouro da Administração Geral; ----------------  

 ----------------- Divisão de Obras Municipais: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 11) Receção definitiva das infraestruturas urbanísticas do processo de loteamento 

L05/02, em nome de Silrreira, Construções, L.da – Pelouro das Obras Municipais; ------------------  
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 ------------------- 12) Homologação de auto de vistoria para efeitos de receção provisória da 

empreitada de “Construção do Centro Escolar de Atouguia da Baleia” (Proc. 441.B/OM) – 

António Saraiva & Filhos, L.da – Pelouro das Obras Municipais;--------- ------------------------------  

 ------------------- 13) Sinalização vertical na Rua da Capela, em São Bernardino – Pelouro do 

Trânsito;------------------ ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 14) Sinalização horizontal, pintura de linha ziguezague, no lado oposto ao n.º 6 

da Rua Frei Viçoso, em Atouguia da Baleia – Pelouro do Trânsito; ------------------------------------  

 ----------------- Protocolos: -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 15) Protocolo para a realização de estágio curricular – Curso de Design Gráfico e 

Multimédia entre o Município de Peniche e a Escola Superior de Artes e Design – Pelouro dos 

Recursos Humanos;  --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Património municipal: ------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 16) Doação de material de construção civil, pela empresa Horácio Vieira Leal, 

L.da – Pelouro das Finanças; -----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Documentos previsionais: --------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 17) Alteração ao Orçamento da Despesa e ao Plano Plurianual de Investimentos 

do Município, para o ano de 2020 (modificação 1) – Pelouro das Finanças;------------ --------------  

 ----------------- Delegação de competências do município: ------------------------------------------------  

 ------------------- 18) Acordo de execução da obra de pavimentação na Rua da União, em São 

Bernardino, no âmbito do contrato interadministrativo de delegação de competências celebrado 

com a Freguesia de Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias; -------------------------  

 ------------------- 19) Acordo de execução para colocação de tubagem na Rua de Santo António, 

em São Bernardino, no âmbito do contrato interadministrativo de delegação de competências 

celebrado com a Freguesia de Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias; ------------  

 ----------------- Relacionamento Institucional: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 20) Coorganização entre o Município de Peniche e a Direção Geral do Património 

Cultural, para apresentação da obra “Depósito de Concentrados Alemães na Ilha Terceira – A 

história de uma reclusão forçada”, de Sérgio Rezende – Pelouro da Cultura; -------------------------  

 ----------------- Licenciamento de atividades diversas: -----------------------------------------------------  

 ------------------- 21) Licenciamento com arraial, fogo de artificio e procissão religiosa, em honra 

de São Sebastião, requerido pela Serrana – Associação Desportiva, Cultura e Recreativa de Serra 

d’El Rei – Pelouro da Administração Geral;----------------- -----------------------------------------------  

 ----------------- Apoios diversos: -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 22) Isenção de taxas pelo licenciamento de ocupação de espaço público para o 

rastreio auditivo, requerida pela Empathy Voices, L.da – Pelouro da Administração Geral; ---------  

 ------------------- 23) Circuito especial de transportes escolares por Bryan Victor Palagano Silva, 

ano letivo 2019/2020 – Pelouro da Educação; --------------------------------------------------------------  

 ------------------- 24) Atribuição de apoio logístico à Associação Humanitária dos Bombeiros 

Voluntários de Peniche, no âmbito de uma candidatura submetida para a tipologia de apoio à 

atividade pontual, para a organização do 2.º prémio Peniche a Correr – Pelouro do Associativismo; 

 ----------------- Diversos:----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 25) Pedido de colaboração da Polícia de Segurança Pública, no âmbito de 

protocolo para a vinda de agentes do Cuerpo Nacional de Polícia no período da Páscoa –– Pelouro 

da Proteção Civil;------------------ -----------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 26) Certificação Nacional da Renda de Bilros de Peniche – Pelouro da Cultura;-- 

 ------------------- 27) Outdoors – Rede permanente do Partido Social Democrata. --------------------  

 ------------- 4.º - Aprovação da minuta da ata. --------------------------------------------------------------  

A reunião foi aberta, pelo senhor Presidente, eram nove horas e cinco minutos, encontrando-se na 

sala seis dos sete elementos que compõem a Câmara Municipal de Peniche. -------------------------  
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O senhor Presidente da Câmara, apenas participou na reunião até ao ponto oito da ordem do dia, 

tendo a mesma sido presidida pelo senhora Vice-Presidente, Ana Rita Petinga. ----------------------  

Estiveram presentes os senhores: Inês Lourenço, Secretária de Apoio à Vereação, e Marina Viola, 

Assistente Técnica da Divisão de Administração e Finanças, durante toda a reunião, Ana Carriço, 

Chefe da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, em regime de substituição, durante a 

apreciação e votação dos pontos um a oito da ordem do dia, Gisela Fernandes, Técnica Superior 

de Arquitetura da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, durante a apreciação e votação 

dos pontos um da ordem do dia, Leandro Martinho, Técnico Superior de Arquitetura da Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, durante a apreciação e votação dos pontos dois a seis da 

ordem do dia, Florinda Monteiro, Engenheira Técnica Civil da Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística, durante a apreciação e votação dos pontos sete e oito da ordem do dia, ----------------  

 

RECONHECIMENTO DE IDENTIDADE E LEGITIMIDADE: 

 

O senhor Presidente da Câmara deu conhecimento de que o senhor Vereador Filipe Maia de Matos 

Ferreira e os senhores António Manuel Prioste Salvador, Júlio Alberto Silva Coelho e Susana 

Isabel Gonçalves Roquete, cidadãos que se seguiam na respetiva lista, comunicaram a sua ausência 

à reunião de hoje, ao abrigo e nos termos dos n.os 1 e 2 do artigo 78.º da Lei n.º 169/99, de 18 de 

setembro, e, encontrando-se presente na sala o cidadão imediatamente a seguir na ordem da 

respetiva lista, senhor Manuel Quinta Martins Salvador do Partido Social Democrata, conforme 

exarado no Edital n.º 127/2017, de 31 de agosto, emanado pelo senhor Presidente da Câmara 

Municipal de Peniche, reconheceu a identidade e legitimidade do referido cidadão, pelo que 

passou, de imediato, a participar na reunião, nos termos do n.º 1 do artigo79.º da Lei n.º 169/99, 

de 18 de setembro. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

ATAS DE REUNIÕES ANTERIORES: 

 

Foi presente, aprovada e assinada a ata n.º 31/2019, da reunião camarária realizada no dia 18 de 

junho de 2019, tendo sido dispensada a sua leitura por o respetivo texto ter sido previamente 

distribuído pelos membros da Câmara. Apenas participaram na aprovação da ata os membros da 

Câmara Municipal que estiveram presentes na respetiva reunião, observando o n.º 3 do artigo 34.º 

do Código do Procedimento Administrativo, aprovado pelo Decreto-Lei n.º 4/2015, de 7 de 

janeiro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Foram também presentes as atas n.os 33/2019 e 01/2020, das reuniões camarárias realizadas nos 

passados dias 01 de julho de 2019 e 06 de janeiro de 2020, mas não foram submetidas a votação.  

 

Senhor vereador Jorge Gonçalves: 

- Disse que desconhecia qual era a metodologia para a elaboração das atas, porque, tal como referiu 

na reunião passada, existe uma deliberação, de 2018, que refere o que deveria constar na ata. 

Chamou a atenção que era complicado escrever na ata, aquilo que se ouve, porque o português que 

ficaria refletido, não era o mais aconselhável. Referiu que a ata n.º 1, de 6 de janeiro de 2020, 

disponibilizada ontem, se aproxima da deliberação tomada em 2018, relativamente à ata n.º 33, de 

1 de julho de 2019, deveria ser corrigida, existem algumas intervenções que estão confusas e pouco 

percetíveis. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Disse que estavam a ser tomadas medidas, no sentido de recuperar o tempo perdido e, 

provavelmente, ao conseguir-se recuperar as atas, com a situação normalizada, provavelmente, 

todos iriam ficar mais tranquilos. -----------------------------------------------------------------------------    



CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE * Ata da reunião de 13.01.2020 * Livro 111 *  Fl. 24 

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Saudou a iniciativa de se estar a fazer a ata n.º 1, de 6 de janeiro de 2020, porque permite olhar 

para a ata em tempo útil, embora, do ponto de vista formal, não a poderiam votar. ------------------   

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA CÂMARA MUNICIPAL: 

 

Usaram da palavra os seguintes membros da Câmara: ----------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

Deu conhecimento dos assuntos mais relevantes da sua agenda, nos últimos dias, conforme se 

indica: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Estava a prever reunir com os senhores Presidentes das Juntas de Freguesia, para avaliação e 

esclarecimentos do processo de Descentralização de Competências, durante esta semana; ---------  

- Hoje, iria participar numa reunião na CCDRC – Comissão de Coordenação e Desenvolvimento 

Regional do Centro, sobre a visão estratégica para a Região Centro 2030; ----------------------------  

- Amanhã, irá participar numa reunião com a senhora Ministra da Modernização do Estado e da 

Administração Pública, no âmbito do “Roteiro MMEAP” pelas CIM’s; -------------------------------  

- Dia 16, de manhã, irá participar na reunião do Conselho Intermunicipal; ----------------------------  

- Dia 16, de tarde, irá participar na reunião com o ICNF e as empresas que operam na Ilha da 

Berlenga, com o propósito de fazermos o balanço da atividade de 2019; ------------------------------  

- Está em preparação uma reunião com a Direção Geral do Património Cultural, a nosso pedido, 

onde pretendem avaliar um conjunto de processos, alguns que se referem a pedidos de pareceres 

sobre projetos e candidaturas em desenvolvimento. Estava previsto para dia 16, mas em princípio 

não será possível; -----------------------------------------------------------------------------------------------  

- Informou que a vinda de representantes da Agência Portuguesa do Ambiente à reunião de Câmara 

deverá ter lugar a 27 de janeiro; ------------------------------------------------------------------------------  

- A assinatura do Ato de Entrega dos processos administrativos, Transferência de Competências 

para o Município das concessões de praia, por parte da Agência Portuguesa do Ambiente, está 

previsto realizar-se no dia 20 de janeiro, em Lisboa; ------------------------------------------------------  

- Informou que no dia 6 promoveu uma reunião interna de balanço das candidaturas a fundos 

comunitários a decorrer; ---------------------------------------------------------------------------------------  

- Informou que no dia 7 participou numa reunião na ERSE, em representação do Município e dos 

Serviços Municipalizados, com representantes dos Municípios de Óbidos, incluindo o senhor 

Presidente, para avaliação dos procedimentos necessários a desenvolver entre as autarquias, na 

contratualização do fornecimento de água à Freguesia de Olho Marinho, através dos furos 

propriedade do nosso Município; -----------------------------------------------------------------------------  

- Informou que no dia 9 reuniu a Comissão Municipal de Segurança; ----------------------------------  

- Informou que hoje se ausentará da reunião pela 11h; ----------------------------------------------------  

- Informou que se pronunciaria sobre a intervenção da senhora Vereadora Cristina Leitão, de 6 de 

janeiro, numa próxima reunião; -------------------------------------------------------------------------------  

- Informou que apresentará as informações sobre as questões colocadas pelos senhores Vereadores 

do Partido Social Democrata, em relação às localidades da Bufarda e de São Bernardino, logo que 

estejam completas; ----------------------------------------------------------------------------------------------  

- Endereçou os parabéns ao Peniche a Correr, pela realização do 2.º Grande Prémio Peniche @ 

Correr, que aconteceu ontem, e o envolvimento especial dos Bombeiros Voluntários de Peniche e 

o apoio dos patrocinadores. ------------------------------------------------------------------------------------   
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Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Disse que, na semana passada, o senhor Presidente tinha informado que a reunião, relativamente 

à análise da proposta de Portaria da Berlenga, com os operadores das marítimo-turísticas, seria no 

próximo dia 17, às 16:00 horas, agora foi colocada a possibilidade de ser no dia 16, o que 

significava que ao dia 13, ninguém estaria avisado que iria haver aquela reunião. -------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Disse que a reunião estava dependente da disponibilidade do Instituto da Conservação da 

Natureza e das Florestas. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Referiu que, na semana passada, o senhor Presidente não colocou nenhuma dependência, apenas 

disse que a reunião seria no dia 17, às 16:00 horas, agora colocava a hipótese de passar para o dia 

16. Perguntou se os operadores das marítimo-turísticas estavam avisados daquela reunião. --------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Referiu que, obviamente, se dependesse de si próprio, há muito que a reunião estava convocada, 

neste momento aguardava, porque era o Instituto da Conservação da Natureza e das Florestas que 

iria marcar a reunião. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Disse que, na semana passada, a reunião não foi condicionada a ninguém, apenas informou que 

a reunião, sobre a Portaria da Berlenga, era no dia 17, às 16:00 horas, e não percebia qual era o 

papel do Instituto da Conservação da Natureza e das Florestas na reunião, uma vez que a análise 

era feita entre a Câmara Municipal e os operadores.-------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Disse que aquela reunião foi proposta por si, no Conselho Estratégico da Berlenga, à senhora 

Dr.ª Maria de Jesus e, também, lá estava o representante da Associação das marítimo-turística. 

Referiu que, posteriormente, marcou-se uma reunião que tinha dois propósitos, fazer o balanço da 

atividade, na Ilha da Berlenga, com uns operadores e outros, de 2019, e cada um se pronunciar, 

em relação à Portaria. Disse, ainda, que era importante ouvir a opinião dos operadores, de qualquer 

forma, estava a preparar um ponto na ordem de trabalhos da próxima reunião, para se 

pronunciarem sobre o assunto. Referiu que iria aguardar até hoje, porque a convocatória teria que 

seguir, hoje. ------------------------------------------------------------------------------------------------------           

  

Senhor Vereador Rogério Cação:  

- Verificou que o senhor Presidente se iria ausentar, hoje, a partir da 11:00 horas. Disse que, 

havendo reunião de Câmara à segunda-feira, a presença do senhor Presidente era demasiado 

importante para estar a acontecer, com tanta frequência, as ausências da reunião que, na sua 

opinião, era contraproducente para o funcionamento do executivo. Sugeriu que o senhor Presidente 

organizasse a sua agenda, de maneira que aquela situação não aconteça. ------------------------------  

- Foi dada nota, pelo senhor Presidente, que no dia 6, promoveu uma reunião, interna, de balanço 

das candidaturas a fundos comunitários a decorrer. Solicitou que fosse dada uma informação geral 

do balanço. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 
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- Disse que, na informação que prestou, no segundo ponto dizia que hoje iria participar numa 

reunião da CCDRC sobre a visão estratégica para a região centro e, em relação à reunião da semana 

passada, sobre os fundos comunitários, foi uma emergência. Referiu que poderia ponderar, que em 

caso de ter reuniões marcadas para segunda-feira, propor ao executivo mudar a reunião para outro 

dia, se souber antecipadamente. -------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação ao pedido, disse que no decorrer da ordem de trabalhos, quando estiver a ser analisada 

a candidatura, iriam estar presentes os técnicos municipais que poderiam prestar as informações.  

 

Senhor Vereador Mark Ministro: 

- Informou que, no passado sábado, esteve presente no Oceanário de Lisboa, na inauguração da 

Exposição ONE – O mar como nunca o sentiu, que integra a Lisboa Capital Verde Europeia 2020. 

- Destacou a 2.ª Corrida do Peniche a Correr, organizada em conjunto com os Bombeiros 

Voluntários de Peniche, com o apoio da Câmara Municipal de Peniche, que contou com mais de 

400 atletas a participar, e no final foi feito um donativo à Associação Humanitária dos Bombeiros 

Voluntários de Peniche, de parte do valor angariado. -----------------------------------------------------  

- Informou que estava a decorrer um projeto no Agrupamento de Escolas de Peniche, 

“CleanAtlantic - A pesca por um mar sem lixo”, uma iniciativa que irá decorrer ao longo do ano. 

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Petinga: 

- Apresentou um voto de pesar pelo falecimento da Irmã Glória. ---------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Associou-se aos votos de pesar e de congratulação, anteriormente endereçados. -------------------   

- Endereçou os parabéns ao Peniche a Correr, pela realização da 2.ª corrida, na sua opinião, uma 

iniciativa interessante que deveria continuar. ---------------------------------------------------------------  

- Saudou a iniciativa do senhor Presidente, pela informação escrita que prestou, que facilitava. ---   

- Solicitou um ponto de situação, em termos de Regulamentos Municipais e quais as propostas que 

iriam ser endereçados à Câmara para discutir os diplomas. ----------------------------------------------  

- Referiu que na última reunião do ano 2019 fez uma intervenção sobre a questão das bilheteiras 

para a Ilha da Berlenga, se seria provisória ou definitiva, e o senhor Presidente ficou de encetar 

uma conversa com os interessados. Perguntou se já tinha acontecido e se tinha novidades sobre a 

matéria. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Solicitou, novamente, uma listagem de todos os serviços prestados por fornecedores do 

Município, semelhante à que é disponibilizada à Assembleia Municipal, com os valores, 

anualmente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Disse que, relativamente à questão da limpeza dos rios e ribeiras, a última vez que falou no 

assunto, questionou quem estava a fazer a limpeza, uma vez que a Câmara Municipal tinha 

contratado dois serviços a uma empresa e, também, que a Câmara Municipal utilizou a sua 

máquina. Perguntou quem executava os serviços e quais os rios e ribeiras que foram limpos. -----   

- Relativamente à Nau dos Corvos, solicitou um ponto de situação, relativamente aos estudos que 

estavam a decorrer, bem como o trabalho técnico que tem sido desenvolvido. Em relação à 

informação prestada, relativamente à dívida, referiu que ficou com dúvidas sobre qual era a dívida 

referida no primeiro ponto da informação. ------------------------------------------------------------------  

- Relativamente à questão dos Glifosatos, disse que continuava sem perceber se a Câmara 

Municipal aderiu ou não ao programa da Quercus, se existia uma informação, detalhada, sobre que 

medidas é que poderia o Município, para além da que os serviços entendem, tomar, e que medidas 

é que as Juntas de Freguesia poderiam tomar. Para além das medidas, perguntou que verbas e que 

investimentos seriam necessários para concretizar aquela proposta, e se existiam condições de a 
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concretizar. Propôs, mediante resposta que viesse a obter, que o Município pudesse fazer uma 

campanha informativa, sobre os produtos que estavam a ser aplicados.  -------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Em relação aos Regulamentos Municipais, disse que iria solicitar a informação escrita. ----------  

- Relativamente às bilheteiras, face a uma nova realidade que se previa diferente, em relação à 

Transferência de Competências da Zona Portuária para o Município, que tinha que ver com aquela 

área, referiu que falou com os senhores Ricardo Esteves e Joaquim Viralhadas, no sentido de lhes 

dizer que a Câmara Municipal se estava a preparar para fazer um acordo com todos e, na sua 

opinião, a Docapesca estaria aberta a ser uma entidade facilitadora. ------------------------------------  

- Sobre a listagem de fornecedores, referiu que a senhora Vereadora Ana Rita tomou nota. --------  

- Relativamente à limpeza dos Rios e Ribeiras, disse que a Divisão de Obras Municipais já fez a 

informação, que irá disponibilizar. ---------------------------------------------------------------------------  

- Em relação à Nau dos Corvos, deu conta que, no sábado, insistiu com os serviços, no sentido de 

pressionar o LNEC para que acelerassem a avaliação do sistema rochoso que contratualizaram. 

Sobre a dívida, disse que foi pago cerca de 50%, mas iria solicitar a informação. --------------------  

- Em relação ao Glifosatos, referiu que já solicitou a informação, que aguarda. Disse que iria 

verificar junto dos serviços o que estava em falta e tentar dar algum contributo para melhorar a 

informação. Reforçou que, de acordo com a informação que dispunha, os produtos aplicados, 

atualmente, eram naturais, e estariam em condições para partilhar a sua composição. Disse, ainda, 

que iriam ser tomadas outras medidas, uma delas iria ser utilizada com uma atitude pedagógica. 

Relativamente à campanha que sugeriu, referiu que iriam utilizar o Jornal Municipal para 

promover o esclarecimento. -----------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Manuel Salvador:  

- Associou-se aos votos de congratulação ao Peniche a Correr e, também, ao voto de pesar, pelo 

falecimento da Irmã Glória. -----------------------------------------------------------------------------------  

- Referiu que alguns moradores do Bairro Pisa Barros lhe fizeram chegar, ontem, uma preocupação 

que tinha que ver com um depósito de gás, que está junto ao parque infantil, que desconhecem se 

está cheio ou vazio. Perguntou o que se poderia fazer para retirar o depósito daquele local que está 

em terreno camarário. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Referiu que esteve no local, há duas semanas, e parece-lhe que o depósito está desativado. Deu 

conta que solicitou uma informação interna para saber o se passava. -----------------------------------  

 

Senhor Vereador Manuel Salvador: 

- Relativamente aos caixotes do lixo que se encontram numa curva, referiu que os moradores 

pretendiam que os mesmos fossem colocados em outro local. Deu como hipótese, serem colocados 

junto às moradias, a caminho da EBI 123. ------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Disse que não poderiam afastar muito os caixotes do lixo e os ecopontos da proximidade das 

habitações. Referiu que teria que ser avaliado. -------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Manuel Salvador: 

- Deu conta que, na Rua do Farol, existe um poste de madeira quase a cair.---------------------------  

  

Senhor Vereador Jorge Gonçalves:  
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- Associou-se aos votos. ----------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente ao Mercado Municipal, referiu que continuava a aguardar a informação sobre as 

lojas devolutas, se estava a ser cumprido o regulamento. -------------------------------------------------  

- Em relação ao Regulamento Municipal dos horários dos Estabelecimentos Comerciais, disse que, 

na semana passada, levantou a questão por ter expirado o tempo para a audiência pública e para a 

consulta de entidades. ------------------------------------------------------------------------------------------  

- Agradeceu o envio da carta remetida à empresa Conceitos Gourmet. ---------------------------------  

- Disse que continuava a aguardar o orçamento executado, de 2019, da CPCJ. -----------------------  

- Relativamente à questão colocada, na semana passada, pelos vendedores do Baleal, perguntou 

quando iria ser disponibilizada a informação. --------------------------------------------------------------  

- Relativamente às atas, referiu que havia necessidade de ter no site um espaço onde as pessoas 

possam aceder, diretamente, às minutas das atas. Chamou a atenção que as minutas das atas não 

substituem as atas, e as deliberações apenas têm eficácia com a aprovação das atas. ----------------  

- Em relação ao relvado sintético do Parque Urbano, disse que esteve para ser intervencionado, há 

muito tempo, entretanto, uma das cabines dos suplentes ficou destruída e a outra está em muito 

mau estado. Perguntou quais eram as intervenções previstas para o sintético e para quando. -------  

- Sobre a informação jurídica, disse que, na semana passada, o assunto foi abordado, pelo que 

chamava à atenção que a mesma foi solicitada, no âmbito da decisão do processo disciplinar pelos 

senhores Vereadores Jorge Gonçalves e Filipe Sales. Referiu que a informação foi encaminhada 

ao senhor Presidente da Câmara, que não fez qualquer despacho, relativamente à mesma. Chamou 

a atenção para aquele facto e para o prazo que aquele assunto trata, do ponto de vista legal. -------  

- Referiu que, em futuras reuniões, iria tentar fazer os pedidos de informação de forma escrita. ---  

- Leu um documento: 

«No passado dia 20 de dezembro p.p. apresentei uma proposta relativamente à transmissão online 

das reuniões públicas da Câmara Municipal. 

Fi-lo ao abrigo do artigo 53.º (Ordem do dia), n.º 1, alínea a) da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro 

e do artigo 25.º (Ordem do dia) do Código do Procedimento Administrativo que estabelece: “A 

ordem do dia deve incluir os assuntos indicados pelos membros do respetivo órgão, desde que 

sejam da competência deste e o pedido correspondente seja apresentado por escrito com uma 

antecedência mínima de: 

a) Cinco dias úteis sobre a data da sessão ou reunião, no caso de sessões ou reuniões ordinárias;” 

Face ao determinado na Lei, estava a proposta em condições de ser incluída na ordem de 

trabalhos da reunião que se realizou no passado dia 06 de janeiro. 

Aquando da apresentação da proposta, 20 de dezembro p.p., solicitou-me o Sr. Presidente a minha 

anuência para que a mesma passasse para a reunião da semana seguinte, ou seja, para a reunião 

a realizar em 13 de janeiro., com o argumento de que necessitaria de mais algum tempo para 

preparar a sua posição face ao conteúdo da proposta. Dei o meu consentimento a tal pretensão 

dentro da relação de convivência democrática que é importante existir no interior de um órgão 

colegial como é a câmara municipal, mesmo estando em causa posições divergentes face ao 

mesmo assunto. 

Assim sendo, não posso deixar de lamentar que o Senhor Presidente não tenha incluído na ordem 

de trabalhos da reunião de 13 de janeiro, a referida proposta, contrariando o que está 

estabelecido na Lei e não respeitando o seu próprio pedido. 

Na reunião da semana passada o Senhor Presidente acusou-me de fazer parte do grupo de 

vereadores que apenas pretendem promover a desestabilização dos trabalhos do executivo 

municipal.  

As questões que aqui lhe quero deixar é saber se considera que eu ao levantar esta questão de 

acordo com os direitos que a Lei me confere, estou a contribuir para a desestabilização do 

executivo municipal? Ou será que é o Senhor Presidente que o está a fazer? 
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Por último, que o Senhor Presidente me informe, mesmo não cumprindo a Lei, para que reunião 

pretende agendar a respetiva proposta? 

Peniche, 13 de janeiro de 2020. 

Jorge Manuel Rosendo Gonçalves.» -------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Em relação ao Regulamento Municipal dos Horários dos Estabelecimentos Comerciais, disse que 

solicitar a informação, na mesma relação dos outros regulamentos. ------------------------------------  

- Relativamente aos vendedores do Baleal, disse que a informação iria ser prestada em reunião de 

Câmara, logo que esteja terminada. --------------------------------------------------------------------------  

- Em relação às atas, particularmente às minutas no site do Município, deu conta que a senhora 

Vereadora Ana Rita Petinga já falou com o Gabinete de Comunicação, no sentido de se proceder 

à alteração. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação ao relvado sintético, disse que era seu propósito, se tudo correr normalmente, que o 

mesmo seja substituído, no período que não haja atividade desportiva, tendo o mesmo sido 

transmitido ao Grupo Desportivo de Peniche. Sobre os bancos de suplentes, referiu que foram 

tomadas medidas, falou com os serviços, no sentido de executar aquela cobertura, que não 

conseguiram, mas o assunto iria ser resolvido com a transferência de outros bancos. ----------------  

- Relativamente à informação jurídica, disse que o assunto não lhe chegou por via digital, foi-lhe 

entregue em mão, uma vez que o pedido foi feito pelos senhores Vereadores, mas estava de acordo 

com o senhor Vereador. Disse que teria que reunir com o Gabinete Jurídico e com a Chefe de 

Divisão de Administração e Finanças para verificar o que teria que ser feito. -------------------------  

- Em relação à proposta feita pelo senhor Vereador Jorge Gonçalves, disse que tinha solicitado 

algum tempo, ainda não conseguiu. Referiu que tinha uma posição a tomar, teria que prepará-la, 

porque o assunto já foi votado em reunião de Câmara, e foi recusado. Admitiu que as posições 

pudessem ser outras, mas uma vez que não concordava, estava a procurar preparar-se para a devida 

resposta. Comprometeu-se que, no caso de ser agendado na próxima reunião, seria, com certeza, 

na seguinte.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Relativamente àquilo que leu, chamou à atenção para os artigos da Lei. Solicitou que a gravação 

das reuniões de 6 e de 13 de janeiro fossem disponibilizadas na Meocloud, bem como, das reuniões 

de 21 de maio e 23 de julho de 2018. ------------------------------------------------------------------------   

 

Senhor Vereador Rogério Cação:  

- Associou-se ao voto de pesar, pelo falecimento da Irmã Glória. ---------------------------------------  

- Subscreveu a saudação à iniciativa do Peniche a Correr. Referiu que para a chegada o parque de 

estacionamento foi fechado, tendo causado muitos problemas. Sugeriu que, futuramente, a 

chegada fosse um pouco recuada, permitindo que o parque de estacionamento fique acessível. ---  

- Saudou a informação escrita do senhor Presidente da Câmara. Referiu que, a exemplo do que foi 

dito pelo senhor Vereador Jorge Gonçalves, ele próprio iria tentar ter as suas questões por escrito. 

- Saudou o esforço para se atualizar as atas de 2020, saudando, obviamente o esforço da 

profissional, que esteve a fazer serão para apresentar a ata. ----------------------------------------------  

- Disse que continuavam a haver inúmeras queixas do sistema de iluminação pública, com zonas 

complicadas que ficam demasiado cedo às escuras. Referiu, a título de exemplo, a zona do Alto 

da Boneca, mas há outros, inclusivamente, o proprietário da Tasca do Joel lhe comunicou que 

aquela zona, de noite está muito escura. Disse, ainda, que a questão da iluminação mexia com a 

segurança e o conforto das pessoas e teriam que haver medidas. Referiu que teriam que encontrar 

uma solução, entre todos, para que, futuramente, não aconteça. -----------------------------------------  
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- Sobre o Associativismo, disse que foi aberto mais um período de candidatura, com o regulamento 

que todos assumiam que estava desajustado e ninguém fazia nada para o alterar. --------------------  

- Relativamente à Economia Social, referiu que tem falado do assunto várias vezes. Disse que no 

concelho existem um conjunto de organizações que são importantes, que, na sua opinião, têm um 

funcionamento um pouco desgarrado. Referiu que tem sugerido que deveria existir um plano 

específico para mobilizar as organizações em torno de um projeto onde pudesse haver mais 

intercooperação, mais complementaridade. Disse, ainda, que se disponibilizou, como membro da 

Confederação Portuguesa de Economia Social, para ajudar a programar iniciativas que pudessem 

ser mobilizadoras neste campo, e lamentava que não se fizessem mais coisas, em Peniche, no 

âmbito da dinamização da Economia Social. ---------------------------------------------------------------  

- Em relação à Nau dos Corvos, disse que aquela estrutura era demasiado importante para não 

haver uma explicação, clara, das razões que levam a que aquele espaço não possa ser fruído. 

Referiu que deveria haver um painel com a informação, no mínimo, bilingue (Português/Inglês), 

que explicasse que aquilo se encontra fechado por razões de segurança das pessoas e o que se 

estava a fazer para ultrapassar a questão. --------------------------------------------------------------------  

- Uma vez que estavam no início do segundo ciclo do mandato, lembrou que a Carta Educativa 

está desatualizada, desde 2015. Referiu que tem sido dito que estavam a trabalhá-la, mas, em rigor, 

a Câmara Municipal não sabia em que patamar e o que se estava a fazer. Perguntou como estava 

a decorrer o processo, se estava programado ou não e o que se estava a pensar fazer. ---------------  

- Ainda dentro da Educação, disse que, num tempo em que a Educação tem tido bastantes 

mudanças, justificava que a Câmara Municipal tivesse conhecimento sobre qual era a orientação 

política/ educativa pretendida no nosso território, nomeadamente, quais seriam as linhas mestras 

da governação local, em matérias tão importantes, como por exemplo, a intervenção com grupos 

com necessidade de apoios especiais, os princípios fundadores dos apoios socioeducativos, o 

interface com a formação profissional e o ensino superior, a oferta educativa disponível face às 

necessidades existentes, as estratégias ativas de promoção do sucesso escolar e combate ao 

abandono escolar. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

- Disse que desconhecia a existência de um plano local para a promoção do Desporto. -------------  

- Deu nota que nunca se fez uma reflexão, em sede da autarquia, da transferência de competências. 

Disse que, na sua opinião, se tratava de um processo complexo, e percebia todas as dificuldades, 

mas deveriam iniciar a participação, discutindo questões de natureza política que deveriam ser, 

previamente, consensualizadas, antes de entrarem em processos de negociação com as Juntas de 

Freguesia e, inclusive, de perceberem as possibilidades de negociar com do Estado. Propôs que se 

agendasse um período para esta discussão, que poderia ser numa reunião ordinária. ----------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Sobre a iluminação, disse que têm estado muito atentos à questão da iluminação, têm reunido 

com a EDP. Deu conta que o ultimo dia que reuniram com o responsável da EDP foi no dia 3 de 

janeiro. Referiu que tinham uma comunicação muito assídua e próxima. Informou que os serviços 

solicitaram e reforçaram os pedidos, para a ligação da iluminação.  ------------------------------------  

- Referiu que existia um problema na regularização dos relógios, que neste momento não estão 

certos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação ao Associativismo, disse que o propósito seria rever o regulamento. -------------------  

- Relativamente à Economia Social, disse que o setor, também, poderia ter a iniciativa. Referiu 

que, provavelmente, se a Câmara Municipal dinamizasse um processo desta natureza, não iria ter 

condições para dar resposta, mas achava interessante. Deu conta que a Área Social do Município 

fez o roteiro solidário que, na sua opinião, foi uma experiência muito interessante. Disse, ainda, 

que era importante, acima de tudo, a aproximação das instituições. ------------------------------------  
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- Em relação à Nau dos Corvos, disse que pertinente a proposta que o Vereador fez, mas achavam 

que aquilo iria demorar menos tempo. Referiu que iria trabalhar para que se fizesse uma 

informação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Sobre a Carta Educativa, disse que, quer ele próprio, quer o senhor Vereador da Educação, já 

assumiram, que seria para avançar, este ano, e não seria apenas a contratação do instrumento, o 

mais importante seria ouvir os profissionais, a população e as associações de pais. Disse, ainda 

que era importante saber como população, porque isso iria refletir-se naquilo que seriam os 

equipamentos que pretendiam ou não. Referiu que, na sua opinião, teriam que ter melhores escolas, 

com melhores equipamentos, jardins de infância e berçários, envolvendo todos o que estão naquela 

área, nomeadamente os pais. ----------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente ao plano local para a política do Desporto, disse que havia uma apetência e uma 

necessidade de criar mais espaços para a prática desportiva, e não poderiam aceitar que algumas 

escolas não tenham equipamento para a prática desportiva. Referiu que teriam de construir 

equipamentos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação à transferência de competências, disse que não seria apenas nas Juntas de Freguesia, 

teriam que discutir as outras transferências de competência. Disse que teriam que reunir com todos 

os senhores Presidentes das Juntas de Freguesia e com o senhor Presidente da Assembleia 

Municipal para fazer um balanço, para esclarecer e para que percebam as dificuldades, porque, na 

sua opinião, há falta de diálogo, mas a Câmara Municipal não poderá dar aquilo que alguns pedem. 

Disse que teriam que discutir todas as transferências de competência, mas não existem dados 

suficientes para o fazer, em algumas das áreas. ------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Rogério Cação: 

- Disse que, relativamente à Economia Social, saudou o roteiro solidário, mas o que propunha era 

muito mais, porque aquilo que, na sua opinião, faltava, para Peniche era uma política autárquica 

para a Economia Social, que pudesse fomentar o aparecimento de outras organizações, que não 

existam em Peniche, com outro tipo de papéis, a partir de um conhecimento concreto da realidade 

feita noutros moldes.--------------------------------------------------------------------------------------------  

- Sobre o Associativismo, disse que se a Câmara Municipal não assumisse a liderança daquele 

processo, não iriam ser as organizações a fazê-lo. ---------------------------------------------------------  

- Em relação à Transferência de Competências, disse que estava de acordo que se tratava de um 

processo complexo, mas, na sua opinião, a Câmara Municipal deveria ter conversado sobre aquilo 

que os condicionava e aquilo que os deveria motivar, relativamente à Transferência de 

Competência, ao nível de aspetos globais e gerais. --------------------------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Em relação à transferência de competências, disse que concordava com o senhor Vereador 

Rogério Cação, pois aquela matéria já deveria ter sido discutida. Relembrou que a votação das 

Transferências de Competências aconteceu em janeiro de 2019. Deu conta que na altura a ata 

referia que ficariam registadas em ata as intervenções dos senhores Vereadores, embora se 

verifique que as mesmas não constam. Solicitou, então, que a ata de 7 de janeiro 2019 fosse 

reformulada, pelo que mais solicitou a respetiva gravação, como a gravação da reunião anterior.   

- Relativamente à Carta educativa e às questões da Educação, disse que o senhor Vereador Rogério 

Cação foi, sem dúvida, sempre o primeiro a falar daquele assunto. Contudo deu conta que ela 

própria já havia feito uma proposta à Câmara Municipal no dia 24 de setembro de 2018, e 

relembrada no dia 28 de janeiro de 2019, para que a Câmara Municipal fizesse uma discussão 

alargada sobre educação, que até agora não aconteceu. Referiu que, à data de 28 de janeiro de 

2019, o senhor Vereador Mark Ministro informou que o Conselho Municipal da Educação tinha 

discutido a questão da revisão da Carta Educativa e que estava para breve a apresentação de uma 
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informação à Câmara Municipal. Disse, ainda, que a Câmara Municipal deveria discutir 

previamente certas matérias, como definir objetivos, cronograma e orientações estratégicas, para 

depois reunir com toda a comunidade educativa. ----------------------------------------------------------  

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 

A Câmara passou a apreciar os assuntos constantes da ordem do dia, tendo tomado as seguintes 

deliberações que, quando não sejam indicados outro resultado e forma de votação, foram tomadas 

por unanimidade e votação nominal: -------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANÍSTICA: 

 

1) Estudo de Alinhamentos para a Estrada dos Remédios, em Peniche – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 17/2020: Deliberado retirar da ordem do dia, a proposta do senhor Presidente da 

Câmara, datada de 8 de janeiro de 2020, referente ao estudo de alinhamento para a Estrada dos 

Remédios, em Peniche, para que seja solicitado parecer, nomeadamente, quanto à participação de 

membros da Câmara Municipal na votação deste assunto. Foi, também, colocada uma questão, por 

um dos senhores Vereadores, sobre o valor jurídico dos planos de alinhamentos. O assunto deve 

ser presente numa próxima reunião de Câmara. (DPGU 44/19) -----------------------------------------   

 

2) Pedido de licenciamento para construção de moradia unifamiliar, com garagem e 

churrasqueira, para o prédio sito na Rua Frei João da Santíssima Trindade, n.º 16, em 

Geraldes, apresentado em nome de Sara Cristina Nunes Santos – Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 18/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 8 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de indeferir o pedido, apresentado em 

nome de Sara Cristina Nunes Santos, em 28 de maio de 2019, para construção de moradia 

unifamiliar, com garagem e churrasqueira, para o prédio sito na Rua Frei João da Santíssima 

Trindade, n.º 16, localidade de Geraldes, ao abrigo da alínea a) do n.º 1 do artigo 24.º do Decreto-

Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), pelos motivos constantes no 

parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 8 de janeiro de 

2020.» (Doc. DPGU 589/19) ----------------------------------------------------------------------------------   

 

3) Pedido de licenciamento para ampliação de armazém para pescado, para o prédio sito no 

Porto de Pesca de Peniche - Armazém 41, em Peniche, apresentado em nome de Maria Custódia 

Alves & Filhos, L.da – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ----------------------------------------  
Deliberação n.º 19/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 8 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar, com condições, o projeto de arquitetura ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º 

do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), relativo ao pedido 

de licenciamento para ampliação de armazém para pescado, para o prédio sito no Porto de Pesca 

de Peniche - Armazém 41, localidade de Peniche, apresentado em nome de Maria Custódia Alves 

& Filhos, L.da, no dia 28 de janeiro de 2019, nas condições do parecer da Divisão de Planeamento 

e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 8 de janeiro de 2020.» (Doc. DPGU 103/19) -----------  
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4) Pedido de licenciamento para demolição de prédio, sito na Rua Latino Coelho, n.º 30, em 

Peniche, apresentado em nome de José Manuel Veríssimo dos Santos – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 20/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 8 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------   

«Aprovar o projeto de demolição e deferir o pedido de licenciamento ao abrigo do disposto n.º 3 

do artigo 20.º e n.º 1 do artigo 23.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual 

redação (RJUE), apresentado no dia 1 de abril de 2019, em nome de José Manuel Veríssimo dos 

Santos, para demolição de prédio, sito na Rua Latino Coelho, n.º 30, localidade de Peniche, nas 

condições do parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 8 de 

janeiro de 2020.» (Doc. DPGU 350/19) ---------------------------------------------------------------------  

 

5) Pedido de informação prévia sobre a viabilidade para construção de moradia para 

acolhimento residencial de idosos, a implantar no prédio sito na Rua do Ribeirinho, em 

Coimbrã, apresentado em nome de Maria do Carmo Dias Santos Cavalheiro – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 21/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 8 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de emitir parecer desfavorável ao pedido, 

apresentado em nome de Maria do Carmo Dias dos Santos Cavalheiro, em 10 de julho de 2019, 

sobre a viabilidade para construção de moradia para acolhimento residencial de idosos, a 

implantar no prédio sito na Rua do Ribeirinho, localidade de Coimbrã, pelos motivos constantes 

no parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 8 de janeiro de 

2020, nomeadamente por o pedido estar insuficientemente instruído, não possuindo a informação 

necessária sobre as características de construção a propor e da atividade que se pretende 

desenvolver, pelo que não é possível avaliar tecnicamente a pretensão.» O senhor Vereador 

Rogério Cação comunicou o seu impedimento, conforme previsto no n.º 1 do artigo 70.º do CPA, 

pelo que, nos termos do n.º 1 do artigo 16.º do Regimento, não participou da votação. (Doc. DPGU 

767/19) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------                       

 

6) Pedido de licenciamento para construção de uma garagem, para o prédio sito na Rua Cruz 

da Légua, no Alto Foz, apresentado em nome de Vítor José Jorge Ferreira – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 22/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 8 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura e deferir o pedido de licenciamento ao abrigo do disposto n.º 3 

do artigo 20.º e n.º 1 do artigo 23.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual 

redação (RJUE), apresentado no dia 30 de julho de 2019, em nome de Vítor José Jorge Ferreira, 

para construção de uma garagem, para o prédio sito na Rua Cruz da Légua, localidade de Alto 

Foz, nas condições do parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado 

de 7 de janeiro de 2020.» (Doc. DPGU 864/19) -----------------------------------------------------------  

 

7) Empreitada de reabilitação do edifício da antiga central elétrica para Centro Cívico e 

Intergeracional de Peniche (Processo n.º 421.B6/OM) - Pelouro do Planeamento e Urbanismo: 
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Deliberação n.º 23/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«1) Que, ao abrigo do n.º 3 do artigo 35.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, a Câmara 

Municipal ratifique a decisão tomada pelo senhor Presidente, por despacho de 7 de janeiro de 

2020, tomado sobre o parecer da DPGU, datado de 7 de janeiro de 2020, de se efetuar a audiência 

prévia do adjudicatário, considerando a urgência do assunto, por estar em causa a eventual perda 

do financiamento da empreitada, e por não se tratar de uma decisão no uso de poder 

discricionário; 

2) Que a Câmara Municipal, ao abrigo do previsto no artigo 91.º do Código dos Contratos 

Públicos (CCP), no uso do poder discricionário enquanto entidade adjudicante, e pelos 

fundamentos constantes do parecer da DPGU, datado de 8 de janeiro de 2020, decida pela não 

aceitação da justificação apresentada pelo adjudicatário, no âmbito da audiência prévia 

realizada, de não apresentação atempada da caução exigida no âmbito do concurso público 

aberto por deliberação camarária n.º 1543/2018, tomada na reunião de 17 de dezembro de 2018, 

e que, consequentemente: 

a) Considere caducada a adjudicação decidida pela deliberação camarária n.º 1309/19, tomada 

na reunião de 4 de novembro de 2019, devendo o facto ser imediatamente comunicado ao IMPIC, 

I.P.; 

b) Revogue a decisão de contratar e a decisão de realização da despesa, tomadas pela deliberação 

camarária n.º 1543/2018, na reunião de 17 de dezembro de 2018.» (Doc. DPGU 421.B6/OM) ---  

 

8) Empreitada de reabilitação do edifício da antiga central elétrica para Centro Cívico e 

Intergeracional de Peniche (Processo n.º 421.B7/OM) - Pelouro do Planeamento e Urbanismo: 
Deliberação n.º 24/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«1) Que, no uso da competência própria prevista na alínea f) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I 

da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, conjugada com a alínea b) do artigo 18.º do Decreto-Lei 

n.º 197/99, de 8 de julho, mantenha as aprovações dos projetos, decididas pela deliberação 

camarária n.º 1543/2018, tomada na reunião de 17 de dezembro de 2018, e pela deliberação 

camarária n.º 533/19, tomada na reunião de 6 de maio de 2019, 

2)Que, no uso da competência própria prevista na alínea b) do artigo 18.º do Decreto-Lei n.º 

197/99, de 8 de julho, com as devidas adaptações, autorize a nova despesa para a realização da 

empreitada, no valor de 3.500.000,00 € (três milhões e quinhentos mil euros), a acrescer do IVA 

em vigor para empreitadas, após aprovação da respetiva alteração orçamental. 

3) Que, no uso da competência própria prevista na alínea f) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da 

Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, e nos termos previstos nos artigos 36.º, 38.º, 40.º a 47.º e 67.º 

do Código dos Contratos Públicos (CCP): 

a) Decida pela abertura de concurso público, nas condições propostas na informação da DPGU, 

datada de 8 de janeiro de 2020, com fundamento na alínea b) do artigo 19.º do CCP, devido à 

ausência de recursos internos que possam satisfazer esta necessidade; 

b) Aprove o preço base do concurso de 3.500.000,00 € (três milhões e quinhentos mil euros), 

fundamentado na consulta preliminar efetuada e que consta do processo.  

c) Aprove as novas peças do procedimento, anexas; 

d) Aprove a minuta do anúncio a publicar no Diário da República, anexa; 

e) Designe o seguinte Júri do procedimento que, conforme previsto no artigo 67.º do CCP, deverá 

ser composto por número ímpar, com um número mínimo de três membros efetivos, entre os quais 

deverá ser designado um presidente, e dois suplentes: 
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Membros efetivos: 

1.º membro efetivo (e presidente do Júri): Ana Carriço, Chefe da DPGU. 

2.º membro efetivo: Florinda Monteiro, Eng.ª Técnica Civil da DPGU. 

3.º membro efetivo Pedro Mariano, Eng.º Civil da DPGU. 

Membros suplentes: 

1.º membro suplente: Nuno Doirado, Eng.º Técnico Civil da DPGU. 

2.º membro suplente: Jorge Guilherme Pereira, Eng.º Civil da DPGU. 

f) Delegue no júri do procedimento a competência para prestar esclarecimentos aos interessados, 

conforme permite o n.º 2 do artigo 69.º do CCP.» (Doc. DPGU 421.B7/OM) ------------------------   

 

OCUPAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO E PUBLICIDADE: 

 

9) Ocupação de espaço público com esplanadas, no Largo Dr. Manuel Pedrosa e ruas 

confinantes, em Ferrel – Pelouro da Administração Geral: --------------------------------------------  
Deliberação n.º 25/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a competência da Câmara Municipal estabelecida na alínea qq) do n.º 1 do Artigo 

33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, e a informação da Secção de Taxas e 

Licenças e Apoio aos Órgãos Municipais, datada de 7 de janeiro de 2020, e considerando que se 

mantêm os pressupostos das anteriores deliberações camarárias, proponho que a Câmara 

Municipal renove as referidas ocupações do espaço público para o ano 2020. 

- Esplanada coberta (23 m2) - “Real Sabor”, Largo Dr. Manuel Pedrosa – Ferrel; 

- Esplanada aberta (10 m2) - “A Ferreleja”, Largo Dr. Manuel Pedrosa – Ferrel; 

- Esplanada aberta (3,68 m2) - “Bea´s Tosta”, Largo Dr. Manuel Pedrosa – Ferrel; 

- Esplanada aberta (18 m2) - “Tables Café”, Largo Dr. Manuel Pedrosa – Ferrel; 

- Esplanada fechada (27 m2) - “Aloha Café”, Rua das Escolas – Ferrel.» (Doc. NIPG 377/20) --  

 

10) Hasta pública para ocupação de espaço público para o exercício da atividade de prestação 

de serviços de restauração e bebidas não sedentárias no concelho de Peniche, Parque de 

Merendas, sito na Vila de Atouguia da Baleia– Pelouro da Administração Geral: ----------------  
Deliberação n.º 26/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que, na sequência da Hasta Pública para Atribuição de Espaços para a Instalação 

de Unidades Móveis para o Exercício da Atividade de Prestação de Serviços de Restauração e 

Bebidas Não Sedentárias, a senhora Solange Maria Rodrigues de Lima, a quem foi atribuído o 

espaço B, na Estrada Nacional n.º 114, em Atouguia da Baleia, não cumpriu as condições 

estipuladas na alínea p) do n.º 9 das Condições do Procedimento de Hasta Pública acima 

identificado, constantes do Edital n.º 123/2019, de 10 de junho de 2019,  

“p) Com a emissão do alvará, o titular passa a ter a obrigação do pagamento mensal da taxa de 

ocupação do espaço, prevista no artigo 58.º n.º 2 alínea c) da Tabela de Taxas, anexa ao 

Regulamento de Taxas, Tarifas e Preços do Município de Peniche…”, 

Proponho a cessação da atribuição do Espaço B à Senhora Solange Maria Rodrigues de Lima 

(deliberação n.º 917/2019 de 29 de julho de 2019), por não cumprimento da alínea p) do n.º 9 das 

Condições do Procedimento de Hasta Pública.» (Doc. NIPG 20902/19) ------------------------------  

 

DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS: 
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11) Receção definitiva das infraestruturas urbanísticas do processo de loteamento L05/02, em 

nome de Silrreira, Construções, L.da – Pelouro das Obras Municipais: ------------------------------  
Deliberação n.º 27/2020: Deliberado retirar da ordem do dia a proposta do senhor Presidente da 

Câmara, datada de 9 de janeiro de 2020, referente à receção definitiva das infraestruturas 

urbanísticas do processo de loteamento L05/02, em nome de Silrreira, Construções, L.da, para que 

os serviços da Divisão de Obras Municipais verifiquem a proposta, devendo o assunto ser presente 

numa próxima reunião de Câmara. (NIPG 19324/19) -----------------------------------------------------  

 

12) Homologação de auto de vistoria para efeitos de receção provisória da empreitada de 

“Construção do Centro Escolar de Atouguia da Baleia” (Proc. 441.B/OM) – António Saraiva 

& Filhos, L.da – Pelouro das Obras Municipais:----------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 28/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 2 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Para efeitos do previsto no n.º 1 do artigo 395.º do Código dos Contratos Públicos (CCP), 

aprovado pelo Decreto-Lei n.º 18/2008, de 29 de janeiro, proponho que a Câmara homologue o 

Auto de Vistoria para efeitos de Receção Provisória da empreitada de “Construção do Centro 

Escolar de Atouguia da Baleia”, em anexo.» (Doc. NIPG 52/20) ---------------------------------------  

 

13) Sinalização vertical na Rua da Capela, em São Bernardino – Pelouro do Trânsito: ---------  
Deliberação n.º 29/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 7 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Para efeitos do previsto no n.º 1 e 2 do artigo 6.º do Decreto-Lei n.º 44/2005, de 23 de fevereiro, 

e de acordo com o Regulamento de Sinalização e Trânsito, aprovado pelo Decreto Regulamentar 

n.º 22-A/98, de 1 de outubro, na sua atual redação, e considerando a informação da Divisão de 

Obras Municipais n.º 210/2019, de 19 de dezembro de 2019, propõe-se apreciação e homologação 

da sinalização vertical na Rua da Capela, em São Bernardino, Atouguia da Baleia.» (Doc. NIPG 

23048/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

14) Sinalização horizontal, pintura de linha ziguezague, no lado oposto ao n.º 6 da Rua Frei 

Viçoso, em Atouguia da Baleia – Pelouro do Trânsito: -------------------------------------------------  
Deliberação n.º 30/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 29 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Para efeitos do previsto no n.º 1 e 2 do artigo 6.º do Decreto-Lei n.º 44/2005, de 23 de fevereiro, 

e de acordo com o Regulamento de Sinalização e Trânsito, aprovado pelo Decreto Regulamentar 

n.º 22-A/98, de 1 de outubro, na sua atual redação e considerando a informação n.º 157/2019 da 

Divisão de Obras Municipais, de 31 de outubro de 2019, propõe-se apreciação e homologação 

da sinalização horizontal – marcação de linha em ziguezague reguladora do estacionamento e 

paragem no lado oposto ao n.º 6 da Rua Frei Viçoso, em Atouguia da Baleia.» (Doc. NIPG 

19699/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

PROTOCOLOS: 

 

15) Protocolo para a realização de estágio curricular – Curso de Design Gráfico e Multimédia 

entre o Município de Peniche e a Escola Superior de Artes e Design – Pelouro dos Recursos 

Humanos: --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 31/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 
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de 9 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Atendendo ao solicitado pela Escola Superior de Artes e Design (ESAD) - Instituto Politécnico 

de Leiria (IPL) e à informação dos Serviços de 20 de dezembro, proponho, no uso da competência 

estabelecida na alínea u) do nº1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, 

que a Câmara Municipal aprove o protocolo a celebrar entre o Município de Peniche e a ESAD 

em anexo, que tem por objeto a realização de 1 Estágio Curricular - Curso de Design Gráfico e 

Multimédia.» (Doc. NIPG 23334/19) ------------------------------------------------------------------------   

 

PATRIMÓNIO MUNICIPAL: 

 

16) Doação de material de construção civil, pela empresa Horácio Vieira Leal, L.da – Pelouro 

das Finanças: ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 32/2020: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Ana Rita Petinga, 

datada de 8 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que a empresa Horácio Vieira Leal, L.da, manifestou a intenção de efetuar a 

doação de material de construção civil no valor de 11.920,68€ ao Município de Peniche, 

proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência na alínea j) do n.º 1 do artigo 33.º do 

Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprove a doação dos materiais de construção civil 

que constam em anexo (fatura proforma n.º 5, 6, 28 e 41 de janeiro de 2020), no valor global de 

11.920,68€, por parte da empresa Horácio Vieira Leal, L.da, a integrar no inventário do 

Município.» (Doc. NIPG 503/20) -----------------------------------------------------------------------------  

 

DOCUMENTOS PREVISIONAIS: 

 

17) Alteração ao Orçamento da Despesa e ao Plano Plurianual de Investimentos do Município, 

para o ano de 2020 (modificação 1) – Pelouro das Finanças: -----------------------------------------  
Deliberação n.º 33/2020: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Ana Rita Petinga, 

datada de 9 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação da Chefe da Divisão de Administração e Finanças, em regime de 

substituição, de 9 de janeiro de 2020, que se anexa, proponho que a Câmara Municipal aprove a 

alteração aos documentos previsionais, para o ano 2020 – modificação n.º 1, conforme consta 

dos documentos anexos à referida informação.» (Doc. NIPG 588/20) ---------------------------------  

 

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DO MUNICÍPIO: 

 

18) Acordo de execução da obra de pavimentação na Rua da União, em São Bernardino, no 

âmbito do contrato interadministrativo de delegação de competências celebrado com a 

Freguesia de Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias: -----------------------------  
Deliberação n.º 34/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 7 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerado que: 

- No dia 2 de maio de 2014, foi celebrado Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências, entre o Município de Peniche e a Freguesia Atouguia da Baleia; 

- No âmbito do contrato interadministrativo foram delegadas na Freguesia as seguintes 

competências: 
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- Manutenção e conservação de caminhos municipais; 

- Manutenção e reparação de arruamentos e pavimentos pedonais; 

- Execução de obras diversas. 

- O exercício das competências delegadas é concretizado, exclusivamente, na disponibilização de 

recursos financeiros e materiais por parte do Município à Freguesia; 

- O artigo 5.º do contrato interadministrativo prevê que para a execução de obras as partes 

celebrem acordo escrito. 

- O Município de Peniche, neste momento, não dispõe de capacidade técnica necessária para a 

execução desta obra, e 

- A Freguesia de Atouguia da Baleia manifestou interesse em desenvolver esta obra. 

Proponho que seja celebrado acordo, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Atouguia da 

Baleia, para a execução da obra de pavimentação na Rua da União, São Bernardino, freguesia 

de Atouguia da Baleia. 

Anexo proposta de minuta do acordo de execução de obra 34A-13/17.» (Doc. NIPG 412/20) -----  

 

19) Acordo de execução para colocação de tubagem na Rua de Santo António, em São 

Bernardino, no âmbito do contrato interadministrativo de delegação de competências celebrado 

com a Freguesia de Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias: ---------------------  
Deliberação n.º 35/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 7 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerado que: 

- No dia 2 de maio de 2014, foi celebrado Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Atouguia da Baleia; 

- No âmbito do contrato interadministrativo foram delegadas na Freguesia as seguintes 

competências: 

- Manutenção e conservação de caminhos municipais; 

- Manutenção e reparação de arruamentos e pavimentos pedonais; 

- Execução de obras diversas. 

- O exercício das competências delegadas é concretizado, exclusivamente, na disponibilização de 

recursos financeiros e materiais por parte do Município à Freguesia; 

- O artigo 5.º do contrato interadministrativo prevê que para a execução de obras as partes 

celebrem acordo escrito. 

- O Município de Peniche, neste momento, não dispõe de capacidade técnica necessária para a 

execução desta obra, e 

- A Freguesia de Atouguia da Baleia manifestou interesse em desenvolver esta obra. 

Proponho que seja celebrado acordo, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Atouguia da 

Baleia, para a execução da obra de colocação de tubagem para escoamento de aguas na Rua de 

Santo António, São Bernardino, freguesia de Atouguia da Baleia. 

Anexo proposta de minuta do acordo de execução de obra 35A -13/17.» (Doc. NIPG 21407/19) -  

 

RELACIONAMENTO INSTITUCIONAL: 

 

20) Coorganização entre o Município de Peniche e a Direção Geral do Património Cultural, 

para apresentação da obra “Depósito de Concentrados Alemães na Ilha Terceira – A história 

de uma reclusão forçada”, de Sérgio Rezende – Pelouro da Cultura: --------------------------------  
Deliberação n.º 36/2020: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Ana Rita Petinga, 

datada de 8 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------   
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«Considerando a informação 44/2020, de 8 de janeiro, no uso da competência na alínea r) do n.º 

1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, proponho que a Câmara 

Municipal aprove a participação do Município de Peniche na coorganização, com a Direção-

Geral de Património Cultural, da sessão de apresentação da obra “Depósito de Concentrados 

Alemães na Ilha Terceira – A História de uma reclusão forçada”, da autoria de Sérgio Rezendes, 

que terá lugar na Fortaleza de Peniche, no próximo dia 25 de janeiro, pelas 16h00.» (Doc. NIPG 

481/20) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

LICENCIAMENTO DE ATIVIDADES DIVERSAS: 

 

21) Licenciamento com arraial, fogo de artificio e procissão religiosa, em honra de São 

Sebastião, requerido pela Serrana – Associação Desportiva, Cultura e Recreativa de Serra d’El 

Rei – Pelouro da Administração Geral: --------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 37/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 8 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Atendendo ao solicitado pela “A Serrana” Associação Desportiva, Cultural e Recreativa de 

Serra d’El-Rei, por requerimento registado nestes serviços no dia 2 de janeiro de 2020, e 

considerando a informação da Secção de Taxas e Licenças e Apoio aos Órgãos Municipais, da 

mesma data, proponho que se autorize a emissão de uma licença de recinto improvisado, nos 

termos dos artigos 3.º, 14.º e 15.º do Decreto-Lei n.º 268/2009, de 29 de setembro, para a 

realização da Festa Anual com baile e procissão religiosa, na localidade de Serra d’El-Rei, nos 

dias de 17 a 19 de janeiro de 2020, e Autorização Prévia para Lançamento de Artefactos 

Pirotécnicos, nos termos do artigo 29.º do Decreto-Lei n.º 124/06, de 28 de junho.» (Doc. NIPG 

5/20) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

APOIOS DIVERSOS: 

 

22) Isenção de taxas pelo licenciamento de ocupação de espaço público para o rastreio auditivo, 

requerida pela Empathy Voices, L.da – Pelouro da Administração Geral: ---------------------------  
Deliberação n.º 38/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Atendendo à solicitação de isenção de taxas, e considerando que se trata de um evento de 

manifesto interesse municipal, proponho, ao abrigo do n.º 3 do artigo 8.º do Regulamento de 

Taxas, Tarifas e Preços do Município, isentar a firma Empathy Voices, Lda, do pagamento da 

taxa pelo referido licenciamento de ocupação do espaço público, com uma unidade móvel para 

rastreio auditivo.» (Doc. NIPG 23342/19) ------------------------------------------------------------------  

 

23) Circuito especial de transportes escolares por Bryan Victor Palagano Silva, ano letivo 

2019/2020 – Pelouro da Educação: -------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 39/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Vereador Mark Ministro, que 

a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta anexa ao livro de atas: ------  

«Considerando a informação do Setor de Educação, de 9 de dezembro, que anexo, proponho que 

a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea gg) do n.º 1 do artigo 33.º do 

Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, suporte os encargos com a utilização de transportes 

do Município, no âmbito da rede de transportes escolares, do aluno Bryan Víctor Palagano Silva.» 

(Doc. NIPG 21743/19) -----------------------------------------------------------------------------------------  
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24) Atribuição de apoio logístico à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de 

Peniche, no âmbito de uma candidatura submetida para a tipologia de apoio à atividade pontual, 

para a organização do 2.º prémio Peniche a Correr – Pelouro do Associativismo: ----------------  
Deliberação n.º 40/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que compete à Câmara Municipal, no uso da competência prevista na alínea u) 

do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberar sobre a 

solicitação de apoio logístico submetida pela Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários 

de Peniche, no apoio às Atividades Pontuais, para a Organização do 2º Grande Prémio Peniche 

a Correr. 

Considerando que a atribuição dos apoios solicitados é da competência da Câmara Municipal. 

Considerando que a atividade decorrerá no dia 12 de janeiro. 

Considerando o meu despacho, do dia 7 de janeiro de 2020, emitido ao abrigo do n.º 3 do artigo 

35.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, em que autorizei a atribuição do apoio 

logístico à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Peniche, para a Organização 

do 2º Grande Prémio Peniche a Correr, proponho que a Câmara ratifique o despacho referido, 

no uso da competência prevista na alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, 

de 12 de setembro.» (Doc. NIPG 494/20) -------------------------------------------------------------------   

 

DIVERSOS:  

 

25) Pedido de colaboração da Polícia de Segurança Pública, no âmbito de protocolo para a 

vinda de agentes do Cuerpo Nacional de Polícia no período da Páscoa –– Pelouro da Proteção 

Civil: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 41/2020: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de janeiro de 2020, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando o pedido de colaboração da Polícia de Segurança Pública, no âmbito de protocolo 

para a vinda de Agentes do Cuerpo Nacional de Polícia no período da Páscoa, registado sob o 

n.º 504, a 8 de janeiro de 2020, para que o Município assuma as despesas associadas às refeições 

(Pequeno Almoço, almoço e jantar) para dois Agentes, no período de 6 e 13 de abril, inclusive, e 

o interesse do Município em fomentar parcerias que tenham impacto na segurança das pessoas e 

bens, proponho, nos termos da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 

12 de setembro, que a Câmara Municipal conceda o apoio solicitado.» (Doc. NIPG 539/20) -----  

 

26) Certificação Nacional da Renda de Bilros de Peniche – Pelouro da Cultura: -----------------  
Deliberação n.º 42/2020: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Ana Rita Petinga, 

que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta anexa ao livro de atas: -  

«Considerando a informação da DAF – Cultura n.º 2359/2019, de 9 de dezembro, proponho que 

a Câmara Municipal tome conhecimento do Caderno de Especificações da Renda de Bilros de 

Peniche, realizado no âmbito do processo de Certificação Nacional para avaliação documental e 

análise técnica junto do Sistema Nacional de Qualificação e Certificação de Produções Artesanais 

Tradicionais – Instituto de Emprego e Formação Profissional, IP.» (NIPG 22420/19) -------------  

 

27) Outdoors – Rede permanente do Partido Social Democrata: -------------------------------------  
Deliberação n.º 43/2020: Deliberado retirar da ordem do dia o assunto referente aos Outdoors – 

Rede permanente do Partido Social Democrata, devendo o assunto ser presente numa próxima 

reunião de Câmara. (NIPG 18640/19) -----------------------------------------------------------------------  
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APROVAÇÃO DA MINUTA DA ATA: 

 

Deliberação n.º 44/2020: Para efeitos de execução imediata, a Câmara Municipal deliberou 

aprovar a presente minuta de ata, que eu, Marina Viola, Assistente Técnica da Divisão de 

Administração e Finanças, subscrevo e com a senhora Vice-Presidente da Câmara, no exercício 

das funções de Presidente, assino, nos termos do número três do artigo quinquagésimo sétimo do 

anexo um da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro. ----------------  

 

ENCERRAMENTO: 

 

Sendo onze horas e trinta minutos, a senhora Vice-Presidente da Câmara, no exercício das funções 

de Presidente, declarou encerrada a reunião, da qual, para constar, se irá lavrar a respetiva ata, com 

base na presente minuta. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

APROVAÇÃO: 

 

A presente ata foi aprovada e assinada na reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada no dia 

18 de maio de 2020, tendo sido deliberado dispensar a sua leitura, por o respetivo texto haver sido 

previamente distribuído pelos membros da Câmara Municipal, ao abrigo do artigo 4.º do Decreto-

Lei n.º 45 362, publicado em 21 de novembro de 1963. --------------------------------------------------  

 

 

A Vice-Presidente da Câmara, 

no exercício das funções de Presidente, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 

 

A Assistente Técnica da Divisão de Administração e Finanças,  

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 

 


